

Fernando Moraleda saluda a los asistentes a la presentación del proyecto.

## El nuevo polígono triplicará el suelo industrial

Fernando Moraleda asistió a la presentación del proyecto

Aurelio Maroto

El secretario de Estado de Comunicación, Fernando Moraleda, apadrinó la presentación del proyecto del nuevo parque empresarial de La Solana. Ante medio centenar de empresarios, representantes de organizaciones sindicales y técnicos de desarrollo local, destacó las políticas de reindustrialización y las encaminadas a paliar la crisis del sector textil que han puesto en marcha. "Predicar poco y dar más trigo; eso es lo que hemos hecho tras años de predicadores del desastre", dijo.

El proyecto de este polígono, de aproximadamente un millón de metros cuadra-

dos, va a triplicar el suelo industrial disponible en la ciudad, y tiene previsto invertir 9 millones de euros en su urbanización durante los próximos dos años

El secretario de Estado, que llegó acompañado por el director general de Promoción Económica del Ministerio de Industria, Jesús Candil, particularizó en La Solana como un ejemplo de buena gestión, ya que "en muy poco tiempo ha empezado a resolver, con garantías de solución, dos problemas tan importantes como el agua y el empleo femenino".

## Un sector empresarial dinámico

Diego García-Abadillo no ocultó su satisfacción ante la presentación de un proyecto necesario. Destacó cómo hace tan sólo ocho años La Solana "no tenía ni un metro de suelo industrial y ahora tenemos tres polígonos". La creación de este parque empresarial facilitará, a su juicio, un gran empuje económico para el municipio, "tenemos un sector empresarial muy dinámico, con 900 empresas que generan mucho empleo". Las dos vías de actuación son la futura autovía y suelo industrial abundante, "para que nuestros empresarios puedan rentabilizar sus inversiones".

## La Escuela-Taller "Vallehermoso" inicia la práctica

## Aurelio Maroto

Los veinticuatro alumnos de la Escuela-Taller "Aula de la Naturaleza Vallehermoso", doce hombres y doce mujeres, ya han iniciado los trabajos de construcción de las instalaciones, complementados con la formación teórica en los talleres de albañilería, forja, carpintería metálica y soldadura.

El Aula de la Naturaleza pretende dar vida desde el punto de vista medioambiental y recreativo al entorno del embalse del Puerto Vallehermoso. En una primera fase, la Escuela-Taller construirá su propio aulario, además de almace-



nes, despachos, aseos, comedor y cocina, entre otras dependencias. Después vendrán otras fases hasta completar un proyecto a largo plazo. Quedarán pendientes los cuatro módulos previstos para albergue, embarcadero y piscina.